
Sulle linee di sviluppo associativo ritengo essenziale: 

- costruire un network con le associazioni di settori limitrofi ai nostri interessi, sviluppando partnership per 

iniziative congiunte; penso a Svimez, Fondazione Merita, Fondazione Per, Astrid .... 

- allargare la platea dei giovani soci, lavorando in collaborazione con le principali Università italiane 

- occuparci di temi legati all'attualità politica (es. conflitti tra Italia ed Unione Europea in materia di trasporti), 

aprire una linea di working paper agili (almeno uno al mese), costruire un sistema di indicatori sulla efficienza 

nel settore dei trasporti (per poterlo aggiornare ogni anno). 

 

Allego il mio CV 

 


